



NOTA DE PRENSA

30 de septiembre de 2021

La edición híbrida del FESCIGU cierra este sábado con una jornada presencial única

- La plataforma FesthomeTV ha alojado nuestra Sala de Cine Virtual con más de **3.000 visualizaciones** hasta la fecha.
- Este sábado el público volverá a apoderarse del Auditorio Buero Vallejo para disfrutar de la última jornada del festival.

La 19ª edición del FESCIGU se acerca a su fin, que llegará este sábado 2 de octubre con una jornada presencial única, dividida en tres sesiones, y cuya guinda será una Gala de Clausura en la que se darán a conocer los cortometrajes ganadores de esta atípica edición. En total se desvelarán cinco Premios Picazo, entre ellos, los dos que habrá elegido el público mediante su voto. La Gala de Clausura contará con varias actuaciones y tendrá el pensamiento positivo como hilo argumental.

Cerca ya del final del festival, la organización hace **balance del festival** para ver cómo está funcionando esta atípica edición, caracterizada por su **formato híbrido**, con parte de los contenidos mostrados de forma **on-line** y coronada **con una jornada presencial** en el Auditorio Buero Vallejo. Hasta la fecha, la plataforma Festhome, que aloja nuestra Sala de Cine Virtual, ha recibido más de 3.000 visionados de cortometrajes, con un importante interés por las secciones paralelas, **destacando las secciones Cine Que Entiende, En Positiv+ y Me Resulta Familiar**. La **jornada presencial**, programada para este **sábado 2 de octubre**, estará dividida en **tres sesiones** independientes, con **entradas numeradas** que ya están disponibles para su compra anticipada en <https://www.fescigu.com/2021/entradas.html>.

La primera de las tres sesiones, **Infancine**, dará comienzo a las **16:10 horas** y está dirigida a niños de entre 6 y 12 años de edad, que vengan acompañados de sus papás. Se podrán ver cuatro cortometrajes elegidos por su contenido pedagógico y por su propuesta de educación en valores.

La siguiente sesión, **En Positiv+**, está dedicada el tema central de esta edición: **el pensamiento positivo**. Dará comienzo a las **17:20 horas** y se proyectará el documental **"Mañana"**, un canto a la esperanza de poder salvar la Humanidad de la catástrofe climática si cambiamos nuestros hábitos diarios.

Y a las **20:00 horas** dará comienzo una de las sesiones más queridas por nuestro público, la **Sección Requetecortos**, con 16 piezas de no más de seis minutos de duración, y cuyo cortometraje ganador lo decide el público a través de su voto. Será precisamente al finalizar esta sección cuando dé comienzo la **Gala de Clausura**, con las actuaciones del **Orfeón Joaquín Turina** y del beatbox **Pakiteit**, además de otras sorpresas que se irán mostrando durante la gala. A lo largo de la ceremonia se irán dando a conocer los cortometrajes ganadores de los diferentes **Premios Picazo**. Al término de la ceremonia se proyectarán los **cortometrajes ganadores** para poner punto y final a la 19ª edición del FESCIGU.

Tras un año y medio de restricciones debidas a la pandemia del coronavirus, el poder volver a ubicar el festival en el Auditorio Buero Vallejo es para la organización un motivo de satisfacción y un momento que nos gustaría compartir con nuestro público más fiel.

PASES DE PRENSA

Aquellos profesionales de los medios de comunicación interesados en asistir a la jornada presencial del FESCIGU en el Auditorio Buero Vallejo, este sábado 2 de octubre, pueden presentar sus **solicitudes de pases de prensa** en el siguiente e-mail: comunicacion@fescigu.com, indicando su nombre y apellidos, teléfono, email de contacto y el Medio de Comunicación en el que trabajan.

Documentos disponibles:

Fotogramas de las películas programadas en la jornada presencial:

https://www.fescigu.com/descargas/20210930_imagenes.rar

Cartel de la 19ª edición del FESCIGU

<https://www.fescigu.com/descargas/cartelFESCIGU-2021.jpg>

Para ampliar esta información:

Departamento de Comunicación

+34 669 46 44 36

comunicacion@fescigu.com